

La biblioteca de la Escuela de Estudios Árabes se une a la “Misión Granatensis”

Miriam Font

miriamf@eea.csic.es

Concha de la Torre

concha@eea.csic.es

Biblioteca. Escuela de Estudios Árabes (EEA-CSIC)

Granada



¿Y si un meteorito de 10 km de diámetro estuviera a punto de impactar contra la Tierra y hubiera que estudiar de qué forma podría salvarse la humanidad? ¿Cómo podríamos sobrevivir al meteorito? ¿Sería mejor abandonar el planeta?

Con este reto arrancó el pasado mes de octubre Misión Granatensis, una actividad de divulgación científica enmarcada en la iniciativa [Granada, ciencia para una ciudad](#) en la que participaron los cinco centros que el CSIC tiene en la capital y cuyo objetivo era proporcionar a varios grupos de estudiantes y sus profesores el conocimiento y las herramientas para salvar a la Humanidad de una catástrofe natural de tal envergadura.

La biblioteca de la Escuela de Estudios Árabes se ha unido a esta iniciativa que se ha desarrollado entre el 17 de octubre y el 4 de diciembre pasados y que ha consistido en un ciclo de visitas de diversos institutos de secundaria granadinos para concienciarles del valor de nuestro patrimonio cultural y científico. Durante las mismas, varios investigadores y las bibliotecarias han explicado las actividades del centro y de la biblioteca, les han guiado por la monumental sede y les han dado a conocer sus valiosas colecciones, incidiendo en la importancia que para la Humanidad tienen su conservación y difusión.

Con estas “pistas” y las proporcionadas por los restantes centros del CSIC los alumnos han elaborado un plan de actuación para poder optar a un premio final. Les deseamos que la misión haya sido todo un éxito.

Algunas imágenes de las visitas a la Escuela de Estudios Árabes:

